



Invitation

Patientèle, médecine et justice, un ménage à trois



**Jeudi 8 mai 2025
De 19h00 à 20h30
Neuchâtel**





Chère Madame, Cher Monsieur

Nous avons le plaisir de vous inviter à notre prochaine conférence intitulée :

« Justice et médecine, un ménage à trois »

- Date : Jeudi 08 mai 2025
- Horaire : De 19h00 à 20h30
- Lieu : Neuchâtel, Hôtel DuPeyrou, Av. DuPeyrou 1 (ou par streaming)
- Conférencière : Anne Reiser, Avocate indépendante au Barreau de Genève, www.reiser-anne.ch
- Cocktail dînatoire suivra la conférence : Dès 20h30

Le droit de la famille étant un domaine en constante évolution, les efforts de Me Anne Reiser ont également porté sur l'information du public.

Nul n'est censé ignorer la loi. Or, depuis l'avènement de l'égalité des droits entre époux en 1988, la fin de la protection du mariage contre le divorce en 2000, l'émergence des droits des enfants et leur protection renforcée en 2013 et 2017, la déconnection du mariage et de l'autorité parentale en 2014, et l'ouverture du mariage aux couples homosexuels en 2022, la loi a perdu en cohérence et le Tribunal fédéral a fort à faire pour s'acquitter de la mission qui lui est donnée par la Constitution fédérale : harmoniser le droit fédéral. Le cadre légal posé aux familles faisant des injonctions parfois contradictoires à leurs membres, ceux-ci envahissent ainsi les cabinets des médecins en quête de soutien.

Nous nous réjouissons de vous accueillir prochainement et nous vous prions de recevoir,
chère Madame, cher Monsieur nos meilleures salutations.

Laboratoire BBV

Taoufik Cherti
Directeur

Jean-Marc Houlmann
Délégué Service externe



Pour vous inscrire
jusqu'au 1^{er} mai 2025 SVP



Pour tout renseignement, veuillez contacter
Monsieur Jean-Marc Houlmann
📞 079 834 87 53
✉️ jean-marc.houlmann@sonicsuisse.ch